

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Mengacu pada hasil-hasil penelitian yang telah di uraikan pada bab-bab sebelumnya, maka penelitian dapat menarik beberapa kesimpulan, yaitu sebagai berikut: dana desa merupakan dana yang dialokasikan oleh pemerintah kabupaten untuk desa, yang bersumber dari bagian dana perimbangan keuangan pusat dan daerah yang diterima oleh kabupaten alokasi dana desa merupakan dana yang cukup signifikan bagi desa untuk menunjang program-program desa. Pengelolaan.

Keuangan baik dari anggaran sampai realisasi harus melibatkan tokoh-tokoh masyarakat dan aparat pemerintah daerah. pengelolaan dana desa dengan adanya dana desa masyarakat Desa Tobaku Kecamatan Katoi Kabupaten Kolaka Utara sudah ada perubahan yang signifikan terkait dengan pelaksanaan dana desa ini, oleh karena itu masyarakat sudah merasakan perubahan secara menyeluruh, berjalannya pembangunan desa dengan tujuan untuk melakukan upaya peningkatan kualitas hidup dan kehidupan untuk sebesar-besarnya kesejahteraan masyarakat Desa Tobaku, proses perencanaan yang baik akan melahirkan pelaksanaan program yang baik dan pada gilirannya menumbuhkan partisipasi masyarakat untuk terlibat dalam pembangunan desa, dalam hal ini pemerintah desa memang serius dalam mengelola dana desa untuk meningkatkan sarana dan prasana

serta kualitas sumber daya manusia proses merencanakan, melaksanakan dan mengavaluasi sendiri kegiatan pembangunan desa Tobaku kecamatan Kato.

Efektivitas pengelolaan dana desa di desa tobaku dapa dikatakan efektif karena masyarakat merasa puas dalam proses pembangunan terutama dalam perekonomian dan masyarakat merasa puas dalam kinerja pihak desa untuk kesejahteraan mereka. Seperti dalam pembangunan beton jalan pertanian sehingga memudahkan masyarakat dalam proses produksi tani, pembagian genset untuk nelayan, pembuatan MCK untuk masyarakat dan lain-lain.

## **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil dari beberapa permasalahan yang ada dalam pengelolaan dana desa untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Kato. Kabupaten Kolaka utara peneliti memberikan saran yaitu :

1. Untuk masyarakat desa tobaku kecamatan kato. kabupaten kolaka utara menunjukkan bahwa masih ada kekurangan dalam proses pengelolaan dana desa terkait keterlambatan pelaporan dan pengawasan terhadap pengelolaan dana desa.
2. Masyarakat desa tobaku kecamatan kato. kabupaten kolaka utara lebih mendukung dalam melakukan pembangunan infrastruktur.
3. Meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kerjasama dalam membuat program kerja pemerintah desa untuk tercapainya visi dan misi desa yang sejahtera.

4. Untuk aparat desa tobaku kecamatan katoi Kabupaten Kolaka utara lebih memperhatikan kebutuhan masyarakat sehingga pembangunan di pergunakan secara baik oleh masyarakat.

### 5.3 Limitasi penelitian

Limitasi atau kelemahan pada penelitian ini terletak pada proses penelitian yang dilakukan, penelitian menyadari bahwa dalam suatu penelitian pasti terdapat kurang dan banyaknya kelemahan. Salah satunya yaitu dari sesi wawancara, terkadang jawaban yang diberikan oleh *informan* tidak sesuai dengan pertanyaan yang di berikan, terkadang juga peneliti memberikan pertanyaan yang hampir sama tetapi dengan makna yang berbeda. *Informan* menjawab dengan jawaban yang sama. Untuk menyelesaikan masalah ini, peneliti mengulang kembali pertanyaan dan menjelaskan maksud dari pertanyaan tersebut.

